



Assembleia da União de Freguesias de Castro Laboreiro e Lamas de Mouro

Ata Número Dez

----- Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e dezanove, pelas dez horas, reuniu em sessão ordinária na **sala de reuniões do Edifício da Junta** em Lamas de Mouro, a Assembleia da União das Freguesias de Castro Laboreiro e Lamas de Mouro, com a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

----- **Período Antes da Ordem do Dia** -----

----- **Ponto um:** Período de tempo reservado a interesses da Freguesia. -----

----- **Período da Ordem do Dia** -----

----- **Ponto dois:** Aprovação das atas n.º 8, de 2 de fevereiro de 2019 e n.º 9 de 27 de abril de 2019. -----

----- **Ponto três:** Informação sobre as atividades desenvolvidas pela Junta de Freguesia desde 27 de abril de 2019. -----

----- **Ponto quatro:** Apreciação e votação da transferência de competências do município para a freguesia. -----

----- **Período Depois da Ordem do Dia “Intervenção aberto ao público”** -----

----- **Ponto cinco:** Período de tempo reservado à intervenção do público, ao abrigo do n.º1 do art. 49.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro. -----

----- Presidiu à reunião a Presidente da Assembleia, Célia Bernardo, coadjuvada por José Gonçalves, Primeiro Secretário e Aníbal Domingues, Segundo Secretário. Assinaram a “Lista de Presenças”, para além dos mencionados, os seguintes membros:-----

----- Eleitos pelo Partido Socialista (PS): Alfredo Domingues, Presidente da Junta, Fernandino Bernardo, Tesoureiro e Franclin Duão Rodrigues. Eleito pelo Movimento Independente Memória e Futuro (MIMeF) José Alves. -----

----- Faltaram os membros da Assembleia Leonor Rodrigues, eleita pelo PS e Manuel Fernandes eleito pelo MIMeF. -----

----- Constatada a existência de quórum, a Presidente da Assembleia em exercício declarou aberta a reunião e deu início à Ordem de Trabalhos:-----

----- **Período Antes da Ordem do Dia**-----



----- **Ponto um:** Período de tempo reservado a interesses da Freguesia.-----

----- A Presidente deu início à reunião perguntando quais os membros que iriam intervir. -

----- Tomou a palavra o Sr, José Gonçalves, para comunicar que a empresa que fez o abastecimento nos lugares das inverneiras deixou entulho em vários lugares e não refez o tapete. -----

----- O Presidente da Junta informou que foi feita uma pré-inspeção pelo Engenheiro Humberto e pelo empreiteiro e que foram detetadas essas falhas e também a falta de bocas de incêndio. O empreiteiro comprometeu-se a arranjar o que falta até à segunda semana de julho para assim poder dar por concluída a obra. -----

----- O Presidente também informou que juntamente com o Presidente da Câmara e com o Engenheiro Humberto estiveram a vistoriar as obras executadas entre as Coriscadas e o Rodeiro. Foi feito o saneamento e agora estão a ser pavimentados, em cubo, os caminhos dentro dos lugares. Relativamente ao tapete ainda estão a negociar o preço com o mesmo empreiteiro, visto tratar-se de outra empreitada. Caso não aceite a proposta da Câmara, sete euros por m², em vez dos dez euros solicitados pelo empreiteiro, este terá que reparar o que estragou e a nova empreitada será dada a outra empresa. -----

----- O Sr, José Gonçalves disse que enquanto não colocam o tapete deviam tapar os buracos. -----

----- Ainda relacionado com este assunto o Sr. Franclin Rodrigues é de opinião que a estrada do Rodeiro devia ser alargada nos locais que passa pelo baldio. -----

----- O Presidente informou que esta foi alargada cerca de trinta centímetros. -----

----- O Sr. Franclin Rodrigues continuou para dizer que a Freguesia devia ter mais poderes. Em relação a projetos relacionados com a mesma a Câmara devia solicitar o parecer da Freguesia, visto que tem mais conhecimento sobre os seus problemas, os seus costumes, as suas necessidades. -----

----- A Presidente da Assembleia informou que, no lugar do Ribeiro de Cima, há um contentor junto ao cemitério para as pessoas colocarem o lixo dentro de sacos. O contentor foi colocado no ano passado, dois mil e dezoito, e as pessoas foram alertadas para a colocação do lixo ter que ser em sacos para possibilitar e facilitar a recolha do mesmo. No entanto, diz ter conhecimento que o lixo é colocado sem sacos e que brevemente o contentor estará cheio porque esse lixo não é recolhido. Perante esta situação solicita que a Junta de Freguesia afixe um aviso no contentor a relembrar às pessoas as condições da colocação de lixo no mesmo. ---



----- O Presidente disse que iria providenciar o aviso para ser afixado, a fim de resolver a situação. -----

----- Os presentes referiram que se verifica ainda muita falta de civismo e o Presidente referiu uma situação que ocorreu no cemitério da Vila. Foram colocadas torneiras de pistão para evitar que as pessoas deixassem as torneiras abertas e consequentemente a Junta pagar altas contas de água. Pois, essas torneiras apareceram partidas. -----

----- Ainda relacionado com o cemitério o Presidente comunicou que várias pessoas queriam fazer jazigos, mas que não era fácil devido a várias condicionantes, uma delas a área disponível. -----

----- Depois de alguma discussão ficou decidido que este assunto integrará a ordem de trabalhos da reunião de setembro. -----

----- Ainda falando de regulamentos a Presidente referiu que deveria ser feito também um para o trator, no que diz respeito à manutenção, aos arranjos no caso de avarias, entre outras. -

----- O Sr. Franclin Rodrigues acrescentou que também se devia definir um condutor, em vez de vários, para evitar problemas futuros. -----

----- Este assunto ficou de fazer parte da ordem de trabalhos da próxima reunião. -----

----- O Sr. Franclin Rodrigues pediu, novamente, a palavra para solicitar luz para as barracas do dia quinze de agosto e a presença no sorteio das barracas. Disse também que as provas (comida) deveriam ser compradas a todas as barracas e não só a uma como no ano passado. -----

----- O Presidente informou que não houve sorteio, a disposição das barracas tinha sido ideia dele e que tentou colocá-las o mais à sombra possível. Avisou que este ano a caução é de cem euros. -----

----- A Presidente da Assembleia tomou a palavra para sugerir o sorteio com numeração das barracas e tirar à sorte o número correspondente. Sugeriu também que as provas dadas aos convidados se resumissem às ofertas dos responsáveis das várias barracas e assim estava a situação resolvida. -----

----- Alguns dos presentes concordaram com a Presidente. -----

----- O Sr. José Alves tomou a palavra e voltou a falar da grade do quarto de banho público no lugar da Vila que continua atada, agora não com um cordel, mas com um arame. -----

----- Relativamente a este assunto o Presidente da Junta disse que por vezes é difícil fazer deslocar alguém por pouco trabalho, mas informou que a grade iria ser soldada brevemente. --



----- Aproveitou para comunicar que ultimamente estavam a ocorrer roubos no cemitério da Vila e que iriam colocar fechaduras novas nas portas do cemitério para serem fechados durante a noite. Nessa altura seria arranjada a grade. -----

----- **Período da Ordem do Dia** -----

----- **Ponto dois:** Aprovação das atas n.º 8, de 2 de fevereiro de 2019 e n.º 9 de 27 de abril de 2019. -----

----- A Presidente da Assembleia, informou que os documentos relativos a este ponto da Ordem de Trabalhos foram enviados a todos os membros da Assembleia. -----

----- Procedeu-se à votação sendo a ata aprovada por unanimidade. -----

----- **Ponto três:** Informação sobre as atividades desenvolvidas pela Junta de Freguesia desde 27 de abril de 2019. -----

----- A Presidente da Assembleia concedeu a palavra ao Presidente da Junta para proceder à apresentação dos trabalhos realizados desde o dia vinte e sete de abril de dois mil e dezanove. Os trabalhos realizados e os que se encontram em execução são os seguintes: -----

----- Calçetamento, que foi adjudicado, está concluído nos lugares das Falagueiras e Adofreire e no do lugar de Queimadelo encontra-se em curso; -----

----- Foram feitos arranjos na calçada no lugar de Campelo, no tanque público e no passeio, junto aos restaurantes no lugar da Vila; -----

----- O saneamento no lugar da Alcobaça recomeçou com o mesmo empreiteiro e trabalhadores da câmara; -----

----- Requalificação do acesso à Senhora de Anemão; -----

----- Acesso às Veigas e Porto Seco está a ser arranjado. -----

----- **Ponto quatro:** Apreciação e votação da transferência de competências do município para a freguesia. -----

----- A Presidente da Assembleia, informou que os documentos relativos a este ponto da Ordem de Trabalhos foram enviados a todos os membros da Assembleia. -----

----- Terminando a apreciação, procedeu-se à votação, destes documentos, sendo estes aprovados por unanimidade. -----

----- **Período Depois da Ordem do Dia “Intervenção aberto ao público”** -----

----- **Ponto sete:** Período de tempo reservado à intervenção do público, ao abrigo do n.º1 do art. 49.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro. -----



----- Não houve intervenção de público. -----

----- Antes de dar por terminada a reunião, a Presidente propôs que fosse aprovada a minuta da ata, a fim das deliberações tomadas terem efeito imediato, tendo sido lida e aprovada por unanimidade. -----

----- Esta ata é constituída por cinco páginas. -----

----- E, nada mais havendo a tratar, a Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião, às doze horas e trinta e seis minutos, da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. -----

----- A Presidente: Célia Bernardo

----- O Secretário: João Gonçalves